



Offenes Kuschtturnier für Judo-Kids

Am Sonntag, den 10. September 2023 hatten unsere jüngsten Judoka die Möglichkeit, ihr Können beim Kuschtturnier in Oldenburg unter Beweis zu stellen.

10 unserer Jüngsten trafen sich ganz aufgeregt auf der Matte mit vielen Gleichaltrigen.

Als Unterstützung waren nicht nur die Eltern dabei, sondern auch unser Maskottchen Tori Tiger.

Nach dem gemeinsamen Aufwärmen zeigten unsere Kids, dass sie in der langen Ferienpause das Erlernte nicht vergessen haben. Sie erkämpften sich ein Kuschtier und eine Urkunde.

Alle wollen das nächste Mal wieder mit dabei sein.

